



agence **Garoupe**  
CAP D'ANTIBES

**8 Pièces**

**450 m<sup>2</sup>**

**Réf. 589L382M**

**Prix NC**

**Cap d'Antibes**

Maison à louer (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Coté ouest du Cap d'Antibes splendide propriété vue mer au calme absolue. La villa est composée d'un grand salon de 100m2 donnant sur une large terrasse avec piscine chauffée, une cuisine avec salle à manger, 7 chambres, 6 sdb, un salon TV, un sauna, une salle de jeux avec billard et baby foot, une lingerie. En annexe un studio indépendant et un appartement de gardien. Magnifique jardin complanté d'essences méditerranéennes.

West side of Cap d'Antibes splendid sea view property in absolute calm. The villa is composed of a large 100m2 living room opening onto a large terrace with heated swimming pool, a kitchen with dining room, 7 bedrooms, 6 bathrooms, a TV lounge, a sauna, a games room with billiards and table football, lingerie. In annex an independent studio and a caretaker's apartment. Magnificent garden planted with Mediterranean species.

## **GAROUPE CAP D'ANTIBES**

89, boulevard du Cap - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

